

Fecha 11.06.2020	Sección Economía	Página 22
----------------------------	----------------------------	---------------------

Impulsarán la cobertura de aseguradoras en México

**ENRIQUE MÉNDEZ Y
ROBERTO GARDUÑO**

En México, la cobertura del sector asegurador se ubica muy por debajo de los promedios de América Latina (3.1 por ciento) y del mundo (6.1 por ciento). El objetivo de esta administración federal es pasar del actual 2.2 a 3.1, lo que implica un crecimiento de 40 por ciento, reconoció el presidente de la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas, Ricardo Ernesto Ochoa Rodríguez.

En reunión virtual con diputados de la Comisión de Hacienda, el funcionario argumentó que la solvencia del sector muestra niveles adecuados: "No se necesita un cambio radical en la regulación, aunque sí flexibilizar algunos procesos".

También se pronunció por una mayor educación financiera, hacer productos más atractivos y acces-

bles para la población vulnerable, apoyar el uso de la tecnología, asesoría integral a los asegurados, hacer transparente la información y generar eficiencia, competencia y ampliación de la cobertura en el sector.

Al respecto, la presidenta de la comisión, Patricia Terrazas, del PAN, dijo que los legisladores tienen el compromiso de apoyar al campo en situaciones de emergencia, por eso es importante revisar el tema y ayudar al sector a ser mejor, sobre todo en momentos en que se tiene que crecer juntos.

"Hemos visto que se sigue creciendo a pesar de la situación; sin embargo, es de los sectores que mayor vulnerabilidad tiene, le pega la sequía, el granizo, el aire, las inundaciones, las plagas y si no existieran los seguros se perdería la economía de las familias mexicanas y el alimento en la mesa de todos."

